



INTERVENTION DE L'ADPEP 77,
représentante des Associations complémentaires de l'Enseignement public
au CDEN du 15 octobre 2019.

Madame La Préfète,
Madame la Directrice académique des Services de l'Education Nationale,
Mesdames, Messieurs les membres du CDEN,

Suite aux déclarations liminaires de ce début de CDEN qui ont évoqué le drame qui vient d'avoir lieu dans une école maternelle de notre académie, je souhaiterais au nom de l'ADPEP77, représentant ici les Associations complémentaires de l'enseignement public, vous faire part de notre soutien aux enseignant-es des écoles de Seine et Marne, profondément touché-es par le geste de leur collègue de Pantin, « épuisée » selon ses mots.

Des administrateur-rices se sont associé-es aux différents hommages et recueils organisés localement devant les inspections du département.

L'ADPEP 77 qui porte des valeurs de solidarité et d'entraide au sein de la communauté éducative, est particulièrement attachée au travail collaboratif dans les écoles et les établissements publics. Ce qui suppose des moyens, mais aussi un soutien institutionnel bienveillant.

Je vous remercie.

Jacqueline CAHIN
Membre suppléante, ADPEP77
Représentante des Associations complémentaires de l'enseignement public.